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Aos dois dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e um, no Salão Nobre do 

Edifício dos Paços do Concelho de Sardoal, reuniu a Câmara Municipal, sob a presidência 

do Senhor Presidente, António Miguel Cabedal Borges, estando igualmente presentes os 

Senhores Vereadores, Pedro Miguel Lobato Duque, Jorge Manuel Gaspar, Patrícia Ferreira 

Rei e Patrícia Susana André da Silva. --------------------------------------------------------------------- 

Verificando-se quórum, o Senhor Presidente, declarou aberta a reunião, eram quinze 

horas, com a seguinte Ordem do Dia, antecipadamente remetida a todos os Senhores 

Vereadores, nos termos do Artigo 25º do Código do Procedimento Administrativo, tendo 

sido tomadas as deliberações que se seguem: --------------------------------------------------------- 

 

Período antes da Ordem de Trabalhos: 

 

INTERVENÇÕES DOS MEMBROS DO EXECUTIVO 

(Artigo 52º da Lei nº 75/ 2013, de 12 de setembro) 

 

O Senhor Presidente iniciou a reunião prestando informações relativamente aos casos 

Covid, nomeadamente, três, nos últimos 10 dias e seis, nos últimos 14, referindo um 

crescendo do número de pessoas infetadas no concelho. ------------------------------------------ 

Tomou a palavra o Senhor Vereador Pedro Duque, começando por dar as boas vindas à 

Senhora Vereadora Patrícia Silva, sua colega de bancada, fazendo votos de um trabalho 

profícuo. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Vereador Pedro Duque propôs que fosse disponibilizada uma visita aos 

serviços, na Câmara Municipal e na Escola, bem como uma visita às obras que se 

encontram a decorrer. --------------------------------------------------------------------------------------- 

Sugeriu ainda o Senhor Vereador, que os vereadores eleitos pelo PS tenham um dia de 

atendimento, no dia das reuniões de Câmara, no período compreendido entre as 10h e as 

12h, no edifício da Câmara, desde que a marcação seja feita, pelos munícipes, até às 17h 

do dia anterior, sugerindo ainda que essa informação constasse no site e no boletim da 

Autarquia. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

Continuou o Senhor Vereador questionando sobre o ar condicionado da escola, que 

segundo soube terá tido algumas anomalias. ---------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente referiu ter sido feita uma correção ao mesmo e a partir daí, não tem 

conhecimento de outra qualquer situação, sendo que a direção da Escola tem a 

obrigação de fazer os levantamentos das anomalias e informar sobre as mesmas e, à 
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medida que vão aparecendo elas estão a ser comunicadas à empresa, ou por mau uso, ou 

problemas de fábrica. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

Disse ainda o Senhor Vice-Presidente, ter sido feito um levantamento exaustivo, com a 

Escola e o gabinete técnico da autarquia e que o município só irá rececionar a obra, 

quando a mesma tiver concluída, reforçando que a mesma tem garantia. --------------------- 

Referiu ainda o Senhor Vereador Pedro Duque que o município tem maus exemplos do 

passado, pelo que, estas situações devem ser resolvidas o mais breve possível. --------------- 

Questionou ainda sobre a descarga do limpa fossas na ETAR sul, em Cabeça das Mós, no 

dia de hoje, ao que o Senhor Vice-Presidente respondeu que a informação dada em 

tempo real é que o mesmo fez uma descarga de águas russas nas lagoas de evaporação 

tendo seguidamente deixado de prestar serviço. ----------------------------------------------------- 

O Senhor Vereador Pedro Duque questionou também se, perante a vaga de frio que se 

tem registado, foi detetada alguma família com problemas a esse nível, ao que o Senhor 

Presidente respondeu não ter tido conhecimento de alguma situação, e nem tem havido 

alertas quer da saúde pública quer da proteção civil. ------------------------------------------------ 

 

ORDEM DE TRABALHOS 
 

1. Ata da Reunião anterior; 

2. Diário da Tesouraria; 

3. Cedência Instalações; 

4. Aprovação do regimento referente ao funcionamento da Câmara Municipal. 

 

 

ORDEM DE TRABALHOS 
 

1. ATA DA REUNIÃO ANTERIOR 

Após confirmação de que todos os membros da Câmara tinham tomado conhecimento 

do conteúdo da ata da reunião anterior, oportunamente distribuída, foi dispensada a 

leitura, nos termos do artigo quarto do Decreto-Lei número quarenta e cinco mil, 

trezentos e sessenta e dois, de vinte e um de novembro de mil novecentos e sessenta e 

três, tendo a mesma sido aprovada por unanimidade, não tendo participado na votação a 

Senhora Vereadora Patrícia Silva, por não ter estado presente na reunião. --------------------- 
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2. DIÁRIO DA TESOURARIA; 

Foi presente o diário da tesouraria respeitante ao dia 24 de novembro de 2021, cujos 

valores são os seguintes: -----------------------------------------------------------------------------------

a) Dotações Orçamentais …………….………..….. 960 011,00€ 

b) Dotações não Orçamentais ……………….….. 72 384,79€ 

       Total das Disponibilidades ………….…… 1 032 395,79€ 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. ------------------------------------------------------------ 

 

3. CEDÊNCIA INSTALAÇÕES; 

GETAS 

Pedido de cedência da sala multiusos do Centro Cultural, nos seguintes dias e horários:5 

de dezembro de 2021 das 14h30m às 17h para realização de eleições e, 5 de janeiro de 

2022 às 21 horas. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade deferir os pedidos. ----------------------------- 

ESCOLA DE MUSICA – SISTEMAS MUSICAIS 

Solicita a cedência do auditório do Centro Cultural Gil Vicente, à semelhança dos anos 

anteriores, para realização de audições de Natal, nos dias 20 e 21 de dezembro de 2021, 

bem como a isenção das referidas taxas de utilização. ----------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade deferir os pedidos. ----------------------------- 

COMISSÃO POLÍTICA DISTRITAL DE SANTARÉM DO PARTIDO CHEGA 

Solicita uma sala no centro cultural, para a realização de uma reunião com os seus 

militantes no próximo dia 3 de dezembro pelas 17h30m, bem como a isenção de todas as 

taxas, assim como a colaboração da Câmara Municipal do Sardoal. ------------------------------ 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade deferir os pedidos. ----------------------------- 

 

4. APROVAÇÃO DO REGIMENTO REFERENTE AO FUNCIONAMENTO DA CÂMARA 

MUNICIPAL. 

Foi presente, para análise, o regimento referente ao funcionamento da Câmara 

municipal. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar o documento. ------------------------ 
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Encerramento 

 

E, não havendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente da Câmara deu por encerrada a 

reunião eram quinze horas e trinta e cinco minutos, do que para constar e devidos 

efeitos, se lavrou a presente ata, que depois de considerada em conformidade, vai ser 

assinada pelo Senhor Presidente e por mim, Nelson Alves, chefe de divisão administrativa 

e financeira que a redigi, subscrevi e assino. ------------------------------------------------------------ 
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